

## Pelatihan Capaska Kec. Cicurug Sambut HUT RI ke-79 Bripka Irjoni Anggota Polsek Cicurug Polres Sukabumi Berikan Arahan dan Latihan

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Jul 10, 2024 - 15:09



LAPORAN KEGIATAN

## Dds Sambang Warga



*Pelatihan Capaska Kec. Cicurug Sambut HUT RI ke-79 Bripka Irjoni Anggota Polsek Cicurug Polres Sukabumi Berikan Arahan dan Latihan*

Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-79, Polsek Cicurug, Polres Sukabumi, mengadakan pelatihan bagi anggota Capaska (Calon Pasukan Pengibar Bendera Pusaka) Kecamatan Cicurug. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 10 Juli 2024, di Lapangan Kaum, Kelurahan Cicurug, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Pelatihan yang dimulai pukul 08.30 WIB ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Bangbayang, Bripka Irjoni E. Selaku pelatih, Bripka Irjoni memberikan arahan dan latihan intensif kepada para anggota Capaska, sebagai persiapan untuk upacara pengibaran bendera pada peringatan Hari Kemerdekaan yang akan datang.

Dalam pelatihan ini, Bripka Irjoni menekankan pentingnya kedisiplinan, kekompakan, dan ketepatan dalam setiap gerakan. Para anggota Capaska terlihat antusias dan bersemangat mengikuti setiap instruksi yang diberikan, menunjukkan semangat patriotisme yang tinggi.

“Kami berharap dengan adanya pelatihan ini, para anggota Capaska dapat melaksanakan tugas mereka dengan baik dan penuh tanggung jawab pada upacara HUT RI ke-79 nanti. Ini adalah momen penting untuk menunjukkan rasa cinta tanah air dan kebanggaan sebagai warga negara Indonesia,” ujar Bripka Irjoni.

Kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya Polsek Cicurug dalam membina generasi muda agar memiliki semangat kebangsaan yang tinggi. Kapolsek Cicurug, Kopol Mangapul Simangunsong, SH, MH, menyatakan dukungannya terhadap kegiatan ini dan mengapresiasi kerja keras Bripka Irjoni dalam membina para calon pengibar bendera.

“Kami sangat mendukung kegiatan ini dan berharap para anggota Capaska dapat tampil maksimal pada saat upacara nanti. Ini adalah wujud nyata dari pembinaan dan pendidikan karakter yang kami lakukan,” ungkap Kopol Mangapul Simangunsong.

Pelatihan ini diharapkan dapat mempersiapkan para anggota Capaska dengan baik, sehingga mereka dapat melaksanakan tugas pengibaran bendera dengan sempurna pada upacara peringatan HUT RI ke-79 mendatang.